

CAMPOS DE VOLUNTARIADO INTERNACIONAL

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Quién puede participar?

Jóvenes con vecindad administrativa en Extremadura con edades comprendidas entre 18 y 30 años.

¿Qué otros requisitos debo cumplir?

Tener un nivel de inglés que te permita comunicarte de manera fluida con el resto de personas que participan en el campo de voluntariado. El idioma vehicular suele ser en inglés, salvo que la organización del campo exija otro idioma.

¿Necesito aportar un certificado oficial que acredite mi nivel de idioma?

No.

¿Qué documentos necesito?

Carta de motivación (redactada en inglés), que acompañe a la solicitud cuando la organización del campo lo requiera.

Cualquier otro documento requerido por la organización del campo (cuestionario médico, certificado negativo de delitos sexuales, etc.), cuando ésta lo especifique en la solicitud.

¿Necesito un seguro?

Si vas a participar en un campo de voluntariado dentro de la Unión Europea, tendrás que tramitar la **Tarjeta Sanitaria Europea**.

En el caso de destinos fuera de la UE, tendrás un seguro de viajes tramitado por el Servicio de Voluntariado Internacional (SVI/INJUVE). Este seguro no cubre la posible cancelación del campo, por lo que se recomienda contratar un seguro de cancelación cuando compres tus billetes de avión.

Si eres titular de Carné Joven Europeo de Extremadura, debes saber que tienes vinculado un seguro de asistencia en viaje con cobertura en toda la Unión Europea. Consulta las coberturas y las condiciones en caso de sucesos en el siguiente [enlace](#).

¿En qué países puedo realizar un campo de voluntariado internacional?

Puedes realizar un campo de voluntariado tanto dentro, como fuera de Europa.

Sin embargo, si es tu primera experiencia internacional, lo más recomendable es elegir un campo de voluntariado en Europa. Debes tener en cuenta que fuera de la UE las normas y legislación vigentes en materia laboral, por ejemplo, pueden diferir bastante de los estándares europeos.

¿Qué temáticas abarcan los campos de voluntariado?

Puedes elegir entre una gran variedad de temas: medio ambiente, arqueología, recuperación del patrimonio, arte y cultura, acción comunitaria e intervención social, entre otros.

¿Cuándo se desarrollan los campos de voluntariado internacional?

Principalmente en los meses de julio y agosto.

¿Cuál es la cuota de participación?

La cuota para participar en campos de voluntariado es de **110€**. Además, algunas organizaciones exigen una cuota adicional (**EXTRA FEE**) que tendrás que abonar directamente cuando te incorpores al campo de voluntariado.

¿Qué incluye la cuota de participación?

La cuota de participación se destina a cubrir el alojamiento, la manutención, los materiales necesarios para el trabajo y las actividades complementarias.

¿Qué NO incluye la cuota de participación?

La cuota de participación no incluye los gastos de viaje. Te aconsejamos que, antes de elegir un campo, hagas un cálculo aproximado de tus gastos de viaje para evitar sorpresas. En los meses de verano, los billetes de avión suelen tener costes bastante elevados. Es aconsejable revisar los precios de los billetes de avión con antelación, y en todo caso, comprar billetes con seguro de cancelación.

¿Cuándo y cómo debo realizar la solicitud?

El plazo para solicitar un campo de voluntariado internacional comienza el 3 de marzo.

La solicitud se realiza a través de la plataforma PLATO (<https://frontend.workcamp-plato.org/searchform/ffe5a0ef-642f-408b-83f0-404cf94f25be>).

Puedes elegir hasta un máximo de 3 campos, guardando un orden de preferencia. Sólo se confirmará la participación para un único campo.

¿Qué debo hacer si me seleccionan para un campo de voluntariado internacional?

Una vez que la organización acepta tu participación, recibirás un correo electrónico del Instituto de la Juventud de Extremadura con las instrucciones para realizar el pago.

No debes hacer ningún pago antes de recibir el correo con las instrucciones.

También es recomendable que esperes a recibir la confirmación antes de comprar los billetes de avión o si los compras, asegúrate de tener un seguro de cancelación.

¿Qué puedo hacer si NO me seleccionan para alguno de los campos de voluntariado elegidos?

En caso de no ser seleccionado/a para alguno de los campos solicitados, tendrás opción de presentar una nueva solicitud.

¿Puedo cancelar mi participación en un campo de voluntariado?

Sí. Puedes cancelar tu participación, comunicándolo con la suficiente antelación.

Tendrás derecho a una devolución de la cuota siempre y cuando exista un motivo justificado.

¿Qué puedo hacer si la organización cancela mi campo de voluntariado?

En caso de suspensión de actividad por parte de la entidad organizadora, se devolverá la cuota de participación.

¿Dónde puedo solicitar más información?

Puedes llamar al Teléfono Joven **900 500 800** o enviar un correo electrónico a **cverano@juntaex.es**